

Llega rápido, llega a tiempo, llega donde quieres.

Ibercampus.es

El digital de la enseñanza superior de España e Iberoamérica

martes, 22 de junio de 2010

Buscar

en Ibercampus

en Google

Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica
A vista de pájaro
University Press
El rincón del ejecutivo
Tendencias jóvenes



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco

EJECUTIVO

Universidad Alfonso X el Sabio: Un exponente de la excelencia



Mejor Banco del Mundo 2009

Santander

SUPERVIVENCIA - Universidad de Granada

Las cifras de la polémica

¿Cómo afectarán los recortes a los docentes universitarios?

Como ya ha venido informando ibercampus.es la comunidad universitaria y, en concreto, sus docentes no son ajenos a las medidas de ajuste que ha aprobado el Gobierno y que afectarán a los salarios de miles de funcionarios. Los representantes sindicales ponen la voz de alarma ante la "importante reducción" del nivel adquisitivo de un gremio que ya ha empezado a movilizarse contra estas medidas que repercuten, y mucho, en sus bolsillos.

ibercampus.es

21 de junio de 2010

Imprimir esta noticia

Enviar a un amigo

La variedad de contratos y escalas en el ámbito de la docencia superior hacen difícil establecer un denominador común. Sin embargo, la delegada sindical de la Universidad de Granada, Milagros García, calcula que un profesor que esté en el máximo de su carrera llegará a dejar de percibir este año unos 3.000 euros, lo que supondría una rebaja de su capacidad adquisitiva del 6,69%. "Pero en 2011 perderá 5.500 euros", aclara García en una información publicada en Ideal.es.

En la escala más baja están los ayudantes, es decir, docentes que acaban de empezar a trabajar en la Universidad, que "perderán unos 900 euros este año y unos 1.770 euros en 2011, lo que supondrá de una pérdida del 7,64% de su capacidad adquisitiva", continúa la delegada.

En medio de ambos tramos se encuentran los profesores titulares, con una antigüedad y unos méritos medios, que dejarán de percibir "unos 2.000 euros en 2010 y 3.500 el próximo año, con una pérdida del 7,12%".

Este sindicato hace unos cálculos que resultan preocupantes para el profesorado. "Entre el año 90 y el 2010 los profesores titulares han perdido un 20% de su capacidad adquisitiva. Ahora, con el decreto del Gobierno Zapatero, esta pérdida se elevará hasta el 30%".

Otros asuntos de Supervivencia

- ✓ Miles de universitarios podrían quedarse sin una beca del Ministerio
- ✓ Cambiar de universidad es más complicado con el nuevo sistema de grados
- ✓ La difícil tarea de elegir carrera
- ✓ Los estudiantes afrontan estos días los exámenes...de septiembre
- ✓ Un curso entero de Humanidades de la Carlos III deja sus exámenes en blanco como protesta antibolonia
- ✓ Los estudiantes se presentan en masa a los nuevos exámenes voluntarios de selectividad
- ✓ La mayoría de los estudiantes que estos días hace selectividad no sabe qué carrera elegirá
- ✓ Llegan los grupos de Alto Rendimiento Académico a las universidades
- ✓ ¿Quieres disfrutar de un año sabático y que además te paguen por ello?
- ✓ 150.000 estudiantes de bachillerato se enfrentan desde hoy a la nueva selectividad
- ✓ OcupaT, un programa de formación virtual para desempleados
- ✓ El copiar se va a acabar
- ✓ Una profesora de la Universidad de Sevilla denuncia discriminación machista en el acceso a las plazas de catedrático
- ✓ Quiero ir a una universidad privada
- ✓ Alumnos de la Carlos III hacen una huelga de exámenes y montan un cementerio en el campus
- ✓ 'Alquiler Universitario', una nueva fórmula para incentivar el alquiler de los estudiantes mediante beneficios económicos
- ✓ Selectividad, are you ready?
- ✓ Los universitarios podrán pagar hasta un 5,5% más por las matrículas de los grados el próximo curso
- ✓ La UAM pide 'help' por un mundo sin tabaco
- ✓ La mayoría de jóvenes investigadores quiere 'huir' de España

LA CASUCA Restaurante



Cocina tradicional con un toque muy personal



Bussines School a "la española"

Las escuelas a fondo



Apuntes y tesis

- ▣ Apuntes universitarios
- ▣ Tesis doctorales

Lumbreras, César

Blogs



Vanity Fea
Con quién cooperamos
José Ángel García Landa



Modas
El valor de la promoción de la moda en la prensa
Irene M. Campano



Campus del infolítico
El euro resistirá; los países, veremos
Todos debemos superar el neolítico



Me llaman House
Patentes de Corso
Diario irreverente de un médico hispano



Comunico, luego existo
Tópicos
Pedro García-Alonso Montoya



Transitar por Eurolandia
CRISIS ECONOMICA ESPAÑOLA
Donato Fernández Navarrete